

Luis Fernando Castro Vergara, nuevo presidente de Bancóldex

Bogotá, 29 de noviembre de 2013 (Prensa Bancóldex). Ingeniero industrial de la Universidad de Columbia en Nueva York (EE.UU.), Luis Fernando Castro Vergara, nuevo Presidente de Bancóldex, cuenta con una amplia trayectoria empresarial a la cabeza de compañías del sector logístico y comercio, y como gestor e impulsador de proyectos de inversión para la creación y desarrollo de empresas en el sector de la agroindustria, infraestructura y la industria metalmeccánica.

Entre sus logros como Presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Barranquilla, se destacan la gestión para la construcción del Centro de Eventos del Caribe y el Corredor Portuario de Barranquilla entre otros proyectos de importancia para la ciudad, así como la identificación y dinamización de importantes clusters estratégicos para el Departamento del Atlántico.

Fue gerente general de las empresas Agrodex International S.A.S, Provyser S.A. y Coordinador de Planeación de Dupont de Colombia S.A.. También ha sido miembro de las juntas directivas de reconocidas empresas colombianas como Frisby S.A., Gazel S.A., ACSA S.A. y de entidades como Probarranquilla, Fundesarrollo y la Corporación Autónoma Regional del Atlántico (CRA).

Cuenta con un Magister en Administración de Empresas de la Universidad de los Andes con una tesis de grado en concesiones de carreteras, y varios estudios complementarios en desarrollo económico, negocios, administración de empresas y liderazgo, de las universidades de Harvard, Northwestern y Pensilvania, entre otras.

Nacido en Barranquilla, de 47 años, casado y padre de cinco hijos, Luis Fernando Castro es un destacado líder empresarial de la Región Caribe colombiana.

(Fin)